
A - CAMARA MUNICIPAL DE FIGUEIRAO 
Estado de Mato Grosso do Sul 
CNPJ 07.195.961/0001-48 

Ru3 Claudio José de Lima nº 813 Jardim Aeroporto - CEP. 79428--000- Figueinlo / MS - Fone/Fax: (67) 3274-1409 

PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 
De 

RECEBIDO: ........................................................ Ordem: - LIDO: ................................................................. INDICAÇAO 
008/21 RESPONDIDO: ................................................. 

---------------------------~-------~--------- 
!AUTOR: Vereador EDEGAR JOSÉ DE LIMA - PSDB 

Senhor Presidente: 

O Vereador que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após tramitação 
regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Senhor Juvcnal Consolaro - 
Prefeito Municipal; com cópia a Vossa Senhoria o Senhor Ronis da Silva Moreira - 
Secretário Municipal de Infraestrutura, Agronegócio e Meio Ambiente; fazendo a 
seguinte solicitação: 

Que seja feito um estudo de viabilidade para que seja feita a abertura da Av. Moises 
de Araújo Galvão. 

JUSTIFICATIVA: 

Tendo em vista proporcionar uma melhor aparência para nosso Município, 
solicitamos que o Executivo Municipal viabilize estudos para que seja feito uma avenida de mão 
dupla com canteiro central, sendo esse canteiro utilizada para a mudança da iluminação pública. 

Plenário de Deliberação Ver. Italino Moreira Geraldino, 12 de abril de 2021. 

Ver. Edegar José de Lima- PSDB 



CÂMARA MUNICIPAL DE FIGUEIRÃO 
Estado de Mato Grosso do Sul 
CNPJ 07.195.961/0001-48 

Rua Clnudio José de Lima n• 813 Jardim Aeroporto- CEP. 79428-000 -FigueirJo / MS-Fonc/Fax: (67)3274-1409 

PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 
De 

RECEBIDO: ........................................................ Ordem: - LIDO: ................................................................. INDICAÇAO 
009/21 RESPONDIDO: ................................................. 

--------------------------------------------- 
AUTOR: Vereador EDEGAR JOSÉ DE LIMA - PSDB 

Senhora Presidente: 

O Vereador que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após tramitação 
regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Senhor Juvenal Consolaro - 
Prefeito Municipal; com cópia a Vossa Senhoria o Senhor Ronis da Silva Moreira 
Secretário Municipal de Infraestrutura, Agronegócio e Meio Ambiente; fazendo a 
seguinte solicitação: 

Maria Norma. 
Que seja feito uma ponte sobre o Córrego Três Barras, na propriedade da Senhora 

JUSTIFICATIVA: 

Faz - se necessário, pois essa ponte irá dar melhor acesso para os moradores que 
residem na outra margem do rio, tendo que passar por dentro do referido para chegar até a sua 
propriedade, sendo que no período chuvoso dificulta muito esse acesso. 

Plenário de Deliberação Ver. Italino Moreira Geraldino, 12 de abril de 2021. 
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CAMARA MUNICIPAL DE FIGUEIRÃO 
Estado de Mato Grosso do Sul 
CNPJ 07.195.961/0001-48 

Ruo Claudio José de Lima nº 813 Jardim Aeroporto - CEP. 79428.000- Figucir.10 / MS. Fooo/Fox: (67) 3274-1409 

PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 
De RECEBIDO: ........................................................ 

Ordem: - LIDO: ................................................................. INDICAÇAO 
010/21 RESPONDIDO: ................................................. 

-------------~------~------------------------ 
k\UTOR: Vereador EDEGAR JOSÉ DE LIMA - PSDB 

Senhor Presidente: 

O Vereador que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após tramitação 
regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Senhor Juvcnal Consolaro - 
Prefeito Municipal; com cópia a Vossa Senhoria o Senhor Ronis da Silva Moreira - 
Secretário Municipal de Infraestrutura, Agro negócio e Meio Ambiente; fazendo a 
seguinte solicitação: 

Que seja colocado três mata burros na fazenda Santa Luzia, do proprietário Milton 
Lusbello, na região da Fazenda Cabo de Aço. 

JUSTIFICATIVA: 

Faz necessário pois os mata burros que se encontram no local então todos 
danificados, e é de extrema necessidade a colocação de novos mata burros. 

Plenário de Deliberação Ver. Italino Moreira Geraldino, 12 de abril de 2021. 

a-PSDB 


